

Nr.

**XIX. GP.-NR.**  
Nr. 413 10  
1995 -01- 24

## ANFRAGE

der Abgeordneten Edler,  
und Genossen  
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend Verlängerung der Straßenbahlinie 25 bis Wien 22, Essling

Mit der Verlängerung der Straßenbahlinie 25 bis Essling wird dem Wunsch der Bevölkerung nach verbesserter Anbindung an die öffentlichen Verkehrsmittel Rechnung getragen.

Die Planungsarbeiten zur Verlängerung der Straßenbahlinie 25 bis Aspern bzw. in der Folge bis Essling befinden sich dem Vernehmen nach in einem konkreten Endstadium.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

### Anfrage :

1. Wie ist der Diskussionstand zur Verlängerung der Straßenbahlinie 25 in Ihrem Ressort ?
2. Bestehen Abstimmungen betreffend Konzessionsansuchens nach dem Eisenbahngesetz hinsichtlich Verlängerung der Straßenbahlinie 25 nach Aspern und nach Essling mit dem Bundesministerium für öffentliche Wirtschaft und Verkehr ?
3. Wird seitens Ihres Ressorts die Nutzung der B 3 ab Aspern für die Verlängerung der Straßenbahlinie 25 genehmigt werden ?
4. Wenn nein, warum nicht ?

5. Bestehen Alternativmodelle zur Nutzung der B 3 für die Trassenführung der Straßenbahmlinie 25 ?

6. Wenn ja, wie sehen diese konkret aus ?

7. Wie stehen Sie zu der mehrfach geforderten Weiterführung der Straßenbahmlinie 25 bis Großenzersdorf ? Werden in Ihrem Ressort dazu konkrete Überlegungen angestellt ?